

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser ehemaliger Gemeinderat und Vizepräsident

Heinz Brandenberger

2. Juni 1951 bis 30. Mai 2017

völlig unerwartet und viel zu früh gestorben ist. Heinz Brandenberger war während sechs Amtsperioden, von 1990 bis 2014, Mitglied des Gemeinderates Hombrechtikon. In seiner Amtszeit stand er den Ressorts Zivilschutz und Sicherheit vor. Von 2006 bis 2014 übte er zudem die Funktion als Vizepräsident aus.

Wir sind bestürzt und sehr traurig. Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme. Unserem ehemaligen Gemeinderat und Vizepräsidenten Heinz Brandenberger werden wir ein ehrendes Andenken bewahren.

Gemeinderat Hombrechtikon

Die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis findet am Donnerstag, 8. Juni 2017, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Hombrechtikon statt, der Trauergottesdienst anschliessend um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche. Im Sinne des Verstorbenen bittet die Trauerfamilie, keine Trauerkleidung zu tragen.